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令 和 ３ 年 第 ６ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ３ 年 ６ 月 ２ 日 （ 水 ）

場 所 大 潟村役 場二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ ２ 時 １ ４ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 土 井 博 文 職務代理者

工 藤 猛 委 員 渡 邊  磨 委 員

猪 股 誠 委 員 橋 本 考 由 委 員

宮 川 清 子 委 員 髙 橋 忠 良 委 員

佐 藤 友 能 委 員 椎 川 健 一 委 員

田 中 誠 悦 委 員 小 林 信 之 委 員

北 條 友 紀 委 員

出 席 し た 宮 田 雅 人 局 長 池 田 龍 成 主 査

事務局職員 宮 田 征 大 主 事 今 野 智 美 主 事

武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ２ ４号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ３年第 ６号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

【議案第 ２ ５号 】

農業委員会事務の実施状況等の公表に対し 、意見を求める

件について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ３年第 ６回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

会 長 春作業お疲れの中お集ま りいただきあ りがと う ございます 。今

年の春は、特に田植えの頃は雨多かった様な気がします 。皆さん

怪我もな く無事に作業を終えられた事と思います。田植え後の苗

の状況は代がれ等もあま り見られませんし順調なのかなと思って

お ります 。 また 、 コ ロナウイルスの方は相変わらずで、県内では少

し落ち着いてきましたがまだまだ油断出来ません。オ リ ンピ ッ クに

関しては着々と準備が進んでいるよ うで 、 ９日聖火 リレーが大潟

村に到着します 。だんだんとオ リンピ ッ クの雰囲気が高まってきて

いる よ うです 。

業務報告ですが、先月は業務報告に該当する事はあ りません

でした 。本日は案件の審議よろし くお願い致します 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

６番 宮 川 清 子 委員 ７番 髙 橋 忠 良 委員

会 長 議案第２ ４号 「農用地利用集積計画案 （令和 ３年第 ６号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします。事務局よ り

説明いたし ます 。

池 田 主 査 本案件は農業経営基盤強化促進法第１ ８条第 １項の規定に基

づき 、村長よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画（案 ）の適

否についての意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。

今 野 主 事 整理番号３－ 138農地売買支援事業によ り 、田 ３筆 10,885㎡ 、

対価総額 7,018,000円の所有権移転。

整理番号３－ 139農地売買支援事業によ り 、田 １筆 4,992㎡ 、対

価総額 3,120,800円の所有権移転。
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整理番号３－ 140農地売買支援事業によ り 、田 ２筆 49,864㎡ 、

対価総額 57,393 ,000円の所有権移転。

整理番号３－ 141農地売買支援事業によ り 、田 ５筆 85,007㎡ 、

対価総額 97,896 ,400円の所有権移転。

整理番号３－ 142農地売買支援事業によ り 、田 ２筆 10,108㎡ 、

対価総額 6,000,000円の所有権移転です。

補足説明をさせて頂きます 。農地売買支援事業によ り ４年間の

賃貸借後に所有権移転された 10a単価ですが県農業公社よ り 4年

間の賃貸借料金の半分を引いた金額で単価を表記するよ う県農

業公社よ り指導があ りま したので訂正しております 。また整理番号

３－ 142ですが、 この時期に県農業公社へ売買する理由と して県

農業公社よ り譲 り受ける方が春作業などで忙しかった と言 う こ とで

今になった と言 う こ とで した 。また 、即買と言 う こ となので今後登記

が移り次第県農業公社よ り買い取 り となる予定です。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

小 林 委 員 整理番号３－ 142について 、今現在耕作は誰が行っているので

すか。

今 野 主 事 今までは譲り受ける予定の方と賃貸借設定してお りま したので

、そのまま耕作されております 。

会 長 他にご意見ございませんか 。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第 ２ ４号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございま した 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しま した 。
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会 長 議案第２ ５号 「農業委員会事務の実施状況等の公表に対し 、意

見を求める件について 」上程いたします。事務局よ り説明いたしま

す 。

池 田 主 査 農業委員会事務の実施状況等の公表に対し 、意見を求める件

について議案書に基づいて説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

工 藤 委 員 別紙様式２の違反転用面積は全部農舎ですか 。

池 田 主 査 はい、圃場の中の農舎等ですが、以前確認調査した中で申請

のされていない農舎等の合計面積です。今後は増改築等のタイ ミ

ングで以前からの部分も合わせて申請していただく よ う指導して

いきたいと思います。

休 憩 ２ ： ０ ７ 再 開 ２ ： １ ３

会 長 他にご意見ございませんか 。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第 ２ ５号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございま した 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しま した 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りがと う ございま した 。


